
副首相提醒大马森林研究院公司 

照顾全民利益为目标 
(吉隆坡2曰讯）副首 

相拿督斯里阿末扎希提醒刚 

成立的马来西亚森林研究院 

公司（FRIM Incorporat

ed) ，必须以照顾全民利益 

为目标，而不是只估计领导 

层的个人利益。 

他以不点名方式指出， 

领导层必须要以所有成员及 

民众的利益为首要考虑，而 

不是在有了公司以后发展森 

林研究以外的项目。 

“不要做养殖业的去买 

没有相关的产业，也不要到 

国外到处去买酒店、度假屋 

等等，这些都跟原本的领域 

毫无关系。我们要做相关领 

域范围的工作。” 

他今日为马来西亚森林 

研究院公司进行推介时，如 

是表不° 

他鼓励该公司，更积极 

研发新的产品，包括现在市 

场上非常受欢迎的有机商 
品° 

他希望，马来西亚森林 

研究院的努力，可以让该公 

司的有机产品在世界地图上 

闻名。 

阿末扎希也说，他将要 

求财政部不要设下要求森林 

研究院公司把赚到的钱转入 

合并帐户(consolidate ac-

cout)，以便这家公司透过 

自己的收入，继续发展相关 

研究工作。 

他在会上也大力称赞天 

然资源与环境部长拿督斯里 

旺朱乃迪，在担任内政部副 

部长至今都是非常愿意付出 

的部长，这个是天然资源与 

环境部的福气。 

“我告诉你们一个故 

事，以前有一个天然资源与 

环境部长，烟霾期间，首相 

在内阁会议问他当天的烟霾 

指数，他跑去窗户旁望了望 

天空，告诉首相今天的天空 

还算清晰。这是一个以前的 

天然资源与环境部长！” 

他指出，虽然旺祖乃迪 

和他在来届大选是否中选必 

须交给人民决定，但若旺朱 

乃迪继续得到所属政党的推 

荐，他将会支持旺朱乃迪继 

续留在天然资源与环境部， 

让该部的计划能够持续发 

展。 

马来西亚森林研究院公 

司总监拿督阿都拉迪夫及大 

马纪录大全总运行长克里斯 

多芬黄也出席活动。# 

阿末扎希（中）见证克里多芬黄（左4)移交证书予阿都拉迪夫 

(左1)。左2为旺朱乃迪。 

旺朱乃迪：透过研究赚钱 

不会发展范畴外业务 

E朱乃迪说，他赞同阿末扎 

希的说法，并相信森林研 

究院公司不会有意发展自身范 

畴以外的业务。 

他说，这家公司的成立， 

是希望能够透过研究赚取收 

入，以便研究院能够继续发展 

下去。 

他举例，一些树木的利用 

价值，在经过研究改善后会有 

所增加，它的市场价值也会跟 

着增加。 

“那么我们在减少伐木的同 

时，也能够赚取更多的收 

入， 

配合马来西亚森林研究院 

公司，他们今日宣布以阿末扎 

希及旺朱乃迪的名字，为2种 

石灰石小山发现的新品种植物 

取名，它们的名字分别为 

Gymnostachyum 

ahmadzahidianum 及 Impa-

tiens feonajunaidiana ° 

针对昨天下午霹雳宜力发 

生野象踩伤老翁事，旺朱乃迪 

说，初步了解，这是该老翁与 

孩子想要观看野象所致。因 

此，他促请民众，在没有专业 

知识的情况下，不要轻易靠近 

野象。 

“其实最主要的原因是人类 

在骚扰大象，而大象要寻找适 

合自己的地点，才会出现这样 

的情况。因此，我们希望能够 

减少砍伐森林。” 

至于会有把这些野象迁 

走，他表示，在一些地区因为 

野象的生活环境已经越来越靠 

近人类，相关单位也曾经尝试 

将这些野象迁至更适合的地 

方。 

“这也一来，能够确保野象 

的安全，也能够确保人类的安 

全。，，# 
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